

Das neue Universum des Silver Millenniums

Bitte Weblog beachten

Von Lampow

Kapitel 27: 27. Die Alpträume der Kriegerinnen

So, das letzte für heute. Ich warte dann eure lieben Kommiss ab.

27. Die Alpträume der Kriegerinnen

Jeder der Kriegerinnen träumte etwas anderes. Den Kriegerinnen um Serenity war so etwas schon im Kampf gegen Perilia begegnet. Und diesmal erinnerten sie nicht nur die Szenen daran, sie wussten auch noch, dass sie in diesen Szenen ausgelöscht wurden bis auf ihre Sternenkristalle. Nur wenigen entkamen dieser Falle.

Sailor Moon konnte nur die einzelnen Szenen von ihren Kriegerinnen sehen, doch von den anderen leider nicht. Sie wusste nur, dass immer mehr von den Sternen und ihren Kristallen erloschen. Sie spürte es bei jeder Kriegerin und bei jedem Krieger, dass die Dunkelheit immer dunkler wurde.

Mars und Neptun rannten durch einen Wald auf der Suche nach einem weiteren Weg aus diesem. Plötzlich standen zwei Sailorkriegerinnen vor ihnen und griffen sie an. Doch diese beiden Kriegerinnen waren sie selbst und im Hintergrund waren noch zwei. Die beiden konnten sich nicht gegen ihre bösen Ichs wehren und verloren ihren Kristall. Daraufhin verblassten ihre Körper und man sah nur noch Schmetterlinge in Rot und Türkis wegfiegen. Bunny sah im Hintergrund jemanden, der auch einem Schmetterling glich, doch sogleich verschwand diese Person, bevor Bunny sie erkennen konnte. Bunny war sich sicher, dass diese Person ich diese Visionen ermöglichte.

Bei Sailor Jupiter war es etwas anders. Sie versuchte eine Kopie von Sailor Moon zu retten, doch sie verlor gegen ihr böses Ich, das sie bekämpfen wollte. Wieder waren im Hintergrund die beiden Kriegerinnen zu sehen und als für Jupiter alles verloren war, leuchteten die Zepter der beiden Gestalten auf und der Kristall von Jupiter schwebte auf die beiden zu. Das nächste was man sah, war, dass nur noch grüne Schmetterlinge davonflogen.

Venus und Pluto versuchten gegen die Gestalten, die aussahen wie sie selbst, anzukommen, doch sie verloren, als sie versuchten über eine Brücke zu gelangen. Diese Gestalten hatten die Seile gekappt, als Venus und Pluto in der Mitte waren. Während sie runter fielen, wurden ihnen von denselben beiden Kriegerinnen, die schon Mars, Neptun und Jupiter die Kristalle wegnahmen, auch die ihren genommen. Man sah nur noch orange und schwarze Schmetterlinge wegfiegen, als sich Venus und Plutos Körper auflösten. So geschah es auch mit den anderen, bis auf Phobos,

Deimos, Luna, Artemis, Diana, Sailor Solaris, die zukünftige Sailor Moon, das Amazonenquartett und Cosmic Sailor Moon.

Diesen zehn, Sailor Moon und ihrer Schwester gab diese Person mit den Schmetterlingsflügeln ein Rätsel auf. Phobos und Deimos schienen sie aber zu kennen.

„Königin, wir glauben diese Person zu kennen. Es ist die Seelenkriegerin Sailor Heavy Metal Papillon. Sie bewacht normalerweise den Friedhof der Kriegerinnen, die im Kampf gefallen sind. Und die beiden anderen Kriegerinnen, welche die Kristall der Kriegerinnen mitnahmen sind Phi und Chi, die eigentliche auch Seelenkriegerinnen sind. Die beiden sollten aber nicht nach dem Leben der Kriegerinnen trachten, sondern sie schützen. Doch sie werden wahrscheinlich unter Perilias Kontrolle stehen.“

„Dann wird es Zeit, dass wir uns beeilen.“

„Ja, fliegen wir weiter.“

Wem die Alpträume bekannt vorkommen, ich habe die Situationen vom anfang der 5. Staffel genommen. Diese schienen mir geradezu ideal. Naja, wie immer bitte ich um kommis.

Bis zum nächsten Mal.

Eure Saturn - chan